

## BRIGNAIS Une balade réussie à Vulcania pour les classes en « 3 »



■ L'ensemble des participants à Vulcania. Photo Michèle Gaillard

Alors que les classes en « 4 » pointent le bout de leur nez, les classes en « 3 » se sont retrouvées pour une journée très conviviale. Dimanche, les classards se sont rendus à Vulcania, une découverte pour bon nombre d'entre eux. Encadrés par deux guides de la structure, ils ont pu participer

au mieux aux activités de « la terre en colère » au « réveil des géants d'Auvergne », en passant par « dragon ride », apportant chacune leur lot de sensations. L'amicale des classes en « 3 », présidée par Corynne Fontana, a offert viennoiserie et boissons, et les membres du bureau avaient

confectionné des amuse-bouches, que tout le monde a apprécié. D'autant qu'une salle hors sac était à leur disposition pour le pique-nique de midi. Au retour, la présidente a rappelé que quelques projets sont à venir, comme une randonnée pédestre fin septembre et un loto. ■